

高川小だより

令和4年(2022年)10月20日

発行者: 校長 寺本 正行

高川小HPは
こちら→



10月15日(土)、すばらしい秋空の下、第55回運動会が行われました。
児童会で考えた今年の運動会のスローガンは、



です。児童たちは、運動会の練習期間から当日まで、いっしょけんめいに取り組み、スローガンどおり、全員がさいごまで笑顔で運動会を楽しむことができました。集団で行動することやみんなで一つのを創り上げる経験を通して、一人ひとりもそうですが、それぞれの学年もずいぶん成長したと思います。「がんばった」「楽しかった」「きんちょうした」という感想をもった児童が多かったようです。「運動会に参加することができなかった友だちの分までがんばった」という感想を書いた児童もいました。

開会式や閉会式のあいさつでも言いましたが、「いっしょけんめいって美しい!」と感じさせてもらった運動会でした。

保護者のみなさまには、後片付けをお手伝いいただきありがとうございました。

★1、2年生団体演技 1・2・3 キミにきめた!



★3、4年生団体演技 高川エイサー!!



★5、6年生団体演技 踊～以心伝心～



今年は紅組が優勝しました。来年も楽しい運動会にしましょう。

